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Zusammenfassung

        
Es werden die prä- und postnatalen Daten von 20 heroinabhängigen Schwangeren und ihren Kindern dargestellt. In dieser Gruppe wurden 16 Frauen mit Methadon behandelt, so daß Entzugssymptome verhindert werden konnten. Darunter konnte eine verhältnismäßig enge Betreuung der Schwangerschaften und eine vergleichsweise niedrige pränatale Komplikationsrate erzielt werden. Postpartal traten sehr schwere kindliche Entzugssymptome trotz intensiver pädiatrischer Versorgung und prophylaktischer Barbiturattherapie auf, bis hin zu statusförmigen Krampfanfällen. Dennoch war bei mittlerer Nachbeobachtungszeit von 1 bis 2 Jahren eine rel. günstige neurologische Entwicklungstendenz zu verzeichnen.


      
        
Abstract

        
The pre- and postnatal data of 20 pregnant heroin addicts and their neonates are described. 16 womens were treated with methadone to prevent withdrawal symptoms. A relatively stabile prenatal condition with a decrease of complications was achieved. On the other hand, the neonates suffered from severe withdrawal symptoms including seizures in spite of intensive paediatric care and prophylactic treatment with barbiturates. After a mean follow-up of one to two years a relatively good neurological development of the children was observed.
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